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コロナ禍が明けつつあり、色々と規
制緩和がされています。
私が嬉しいのが音楽ライブでの声出
しが全面解禁になりました。
音楽ライブでは入場制限や声出しの
制限があり、本来のライブとは違う
楽しみ方になっていましたが、今年
からはコロナ前の盛り上がりを感じ
ることが出来そうです。

通っている歯医者さんの向かいに花
屋さんがあり、そこでミモザのドラ
イフラワーを購入しました。
いつも店頭に色々なドライフラワー
が出ていて気になっていたのですが、
普段花を飾ることがないので中々買
うことが出来ずにいました。
ドライフラワーならお世話いらず、
枯れることもないので、気軽に飾れ
ていいなと思いました。

ここ最近暖かくなり水仕事をしても
大丈夫になったのでトランペットの
分解掃除をしました！
コロナ前まではビッグバンドに所属
していて時々演奏をしていたのです
が、ここ数年はそもそも演奏会自体
が無かったので全然吹いていません
でした…。
久しぶりに掃除をして綺麗になった
ので基礎練習から再開したいと思い
ます！

田中 田邊中村

今年の桜はとても綺麗に楽しめまし
た。
コロナ禍明けという事もあり大勢の
人が花見をしておりました。
ここ数年は静かに桜を眺めるという
かたちでしたが、やはり花見は賑や
かにと日本の文化の象徴でもありま
す。
テレビで全国各地の桜を観るのも好
きですが、花見をしながら桜を楽し
むのが最高だと思います。

小林
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今月の

井口事務所

お世話になっております。井口事務所の小宮です。
いつも、ご覧いただき誠にありがとうございます。
4月からマイナンバーカードが健康保険証としても利用できるようになり、私
も早速、利用申込みをしましたが幸い？なことにまだ一度も利用機会がありま
せん。
さて、長岡検査登録事務所の登録部門の首席も昨年度を以って異動されました
が、異動される際にご挨拶したところ、OSS申請の利用率が上がってきたと喜
んでおられました。当事務所でも積極的に取り組んでおりますので、ご興味の
ある方はお気軽にお声がけください。

代表 小宮

花見

今年の楽しみ トランペットドライフラワー

・新東名 一部区間で自動運転レーンを設置、
トラックでレベル4実用化へ。24年度中に

・自販連と全軽自協 2022年度の新車販売
ランキングを発表。1位からN-BOX、
ヤリス、カローラ、タント、ノートと続く
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現在使用している眼鏡が見ずらいので、先週眼鏡屋さん

に行ってきました。眼の検査を受けた所、レンズが必要

度数に足りていないと診断されました。店員さんのお話

によると、2～3年前はどんなお客様にも弱めの度数で眼

鏡を作成していましたが、今はお客様の見たい距離を計

算して眼鏡を作成するそうです。確かに良く見えました。

次は商品の選定へ。1,000本以上の商品があり、店員さ

んに値段の違いをお聞きした所、①ブランド②素材③機

能性の3点でお値段の違いが出るとの事でした。結果的に

フレーム選定で悩んでしまい、今回購入は見送りました

が次回の訪問が楽しみになりました。

ようやく長い冬も終わり、待ちに
待った桜のシーズンがやってまい
りました。
毎年、ゆっくりとお花見をして、
愛でたいと思っているうちに散っ
てしまいます。
桜は咲き誇る時間が短いからこそ、
綺麗なんだと思います。
今月もよろしくお願いいたします。

この春から新生活が始まった方
も多いかと思います。
私自身の生活スタイルの変化は
ないのですが、入社して半年程
たち少しずつ仕事にも慣れてき
ました。
慣れからのミスが起きないよう
今一度気を引き締めていきたい
と思います。

今年は花粉症の飛散量が例年よ
り多いそうです。
私はかなりひどい症状が出てし
まいましたが、皆さんは大丈夫
だったでしょうか？
今年の飛散量が多かった為、来
年から発症する人も増えるそう
です。
ピークは過ぎたそうですが油断
しないよう心掛けます。

毎年は4月に入ってからタイヤ交
換をしてもらうのですが、今年は
3月半ばに車検があり、夏タイヤ
に交換してメンテナンスしたいと
のことで、車検の際に交換しても
らいました。
4月に一回は雪降る覚えがありま
すが、今年は桜の開花も早く、気
温も高いので、もう雪がちらつく
ことはなさそうです。

毎年恒例の花見に行ってきまし
た。
私の場合は花より団子で花を見
ながらお団子を食べて帰ってく
るのですが、とってもきれいで
した。
桜の見頃はほん一瞬であっとい
う間ですね。
また、来年も咲いてくれるのが
楽しみです。

先日の土日は娘と二人でスポーツ
観戦三昧でした。
土曜日はビッグスワンでサッカー
観戦、日曜日はアオーレ長岡でバ
スケ観戦をしました。
サッカーはお天気も良く観戦日和
でしたが、残念ながら完敗。
バスケは接戦のいい試合で、逆転
勝ちで会場は大変盛り上がりまし
た。
娘と共通の趣味を持てて幸せを感
じた一日でした。

先日県外の友人達が長岡に遊び
に来ました。
新潟の食に興味を持ったようで、
神楽南蛮味噌やきりざい等が美
味しいと言ってお土産にも持っ
て帰っていました。
案外地元民は郷土料理等は普段
食べない事が多いので、今回久
しぶりに私も一緒に食べる機会
が出来て良かったです。

とうとう？スマホをiPhoneに変
えてしまいました。１０年以上
Androidを使用していたので今
更・・・と思っていたのですが、
不具合や故障が多くなってきた
なーと感じてきたので、機種変更
のタイミングiPhoneデビューを
してみました。同じスマホなので、
基本的にAndroidと変わらないの
ですが、細かいところが違うので
操作に四苦八苦しています。
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